

La natation franc-comtoise en deuil :

# M. CHABIN

secrétaire de la Ligue  
et président du Sport Nautique Bisontin

## EST DECÉDÉ

Hier soir nous avons appris brutalement la triste nouvelle : la natation franc-comtoise est en deuil, l'un de ses animateurs numéro un est décédé.

Dans le monde sportif qui ne connaissait pas M. Chabin, secrétaire de la ligue de Franche-Comté de Natation et président du Sport Nautique Bisontin ?

Par son dévouement sans limite à la cause de la natation, il avait su se créer un nombre considérable d'amis dans le monde sportif bisontin et régional.



### ORIGINAIRE DE LA REGION PARISIENNE

M. Chabin, s'était déjà mis en évidence dans la région parisienne, d'où il était originaire. En effet, il fut sociétaire et animateur du club de la « Libellule » jusqu'à son arrivée à Besançon en 1941.

Dès qu'il fut bisontin, malgré la guerre, M. Chabin entreprit de faire renaître la natation à Besançon.

A son entrée au Sport Nautique Bisontin, il se consacra particulièrement au problème des jeunes qu'il forma en grande quantité. C'est d'ailleurs durant cette période que le S.N.B. posséda une de ses meilleures équipes qui glana de nombreux lauriers sur le plan régional.

Il lança également le projet

des traversées de Besançon à la nage qui chaque année eurent un succès important.

Si M. CHABIN était une cheville ouvrière du club bisontin, il était également un des membres les plus actifs de la Ligue de Franche-Comté de Natation.

Sur le plan régional, il fut l'organisateur des stages de perfectionnement qui ont lieu chaque année à Luxeuil, notamment. Grâce à ces stages, de nombreux moniteurs de natation furent formés, et les professeurs d'éducation physique bénéficièrent également de cet enseignement, pour compléter leur bagage.

Sa plus grande satisfaction fut d'inaugurer le bassin de Port-Joint. En effet, il fut un des pionniers de ce projet, et, depuis son arrivée à Besançon, il œuvra pour la réalisation de ce vœu qui lui tenait tant à cœur.

Malheureusement, il ne lui fut pas possible de voir ces installations sportives en plein fonctionnement, puisque lundi soir, après une longue maladie qu'il supportait vaillamment, il devait s'éteindre brutalement.

### C'ETAIT UN MODESTE

M. Chabin était un modeste. En effet, si chacun n'ignorait pas le temps qu'il consacrait à la natation, peu de personnes connaissaient sa glorieuse conduite durant les deux guerres. Il fut un combattant de la guerre 1914-18. Blessé de guerre, s'il n'obtint pas de décorations, c'est parce qu'il ne fit jamais rien pour essayer d'en posséder. Il fut mobilisé à nouveau en 1940 et fut prisonnier jusqu'en 1941, date de son arrivée à Besançon.

Son dévouement à la cause de la natation avait été récompensé et il avait obtenu les médailles d'or de la Fédération Française de Natation et de l'Education physique.

Ses obsèques auront lieu, vendredi, à Paris, dans la plus stricte intimité.